



Le petit journal du Sacré



Edition spéciale du 9 septembre 2017

Le 1^{er} septembre fut un grand jour pour les enfants de notre école. Ils ont découvert leur classe et leurs copains.

Malgré quelques pleurs, tout se passe bien.

PETITE SIESTE
TRANQUILOU



Les petits ont découvert les locaux pour la sieste et font de beaux dodos.



Durant cette année scolaire, nous travaillerons autour du thème suivant :
« Découvrons et exploitons les forces et les talents de chacun ».

Une belle chenille trône dans l'entrée de l'école avec les prénoms et les forces des professeurs.



Certaines classes ont déjà eu l'occasion de profiter de l'espace zen pour réaliser des activités de relaxation avec Mme Amandine.



RAPPEL

Quelques petits rappels

1° Dès ce lundi 11 septembre 2017, les parents n'auront plus accès aux couloirs de l'école le matin. Les enfants devront être déposés à la porte d'entrée.

2° La réunion de parents se déroulera le mardi 12 septembre 2017 à 19h.

Sophie Coutellier

Directrice